



Ayuntamiento
de Fuengirola

Leonor, un lugar donde encontrarnos

El 12 de Enero del año 2019 muere en Fuengirola Leonor Muñoz González a los 47 años de edad, víctima de violencia de género.

La noticia hizo que Dña. Ana María Mula Redruello, alcaldesa de Fuengirola, sensibilizada por este trágico hecho, acordase con la familia de Leonor honrar su memoria con esta escultura que hoy presentamos en nuestro municipio.

En una sociedad con tanto ruido como nuestra sociedad actual, es muy necesario, yo diría que imprescindible, buscar un lugar para el silencio, un lugar para sentir, un lugar para la Belleza. Para mí, ese es el verdadero objetivo del Arte, el único propósito en el que me sumerjo para crear esta pieza escultórica a la que he llamado "Leonor".

Dentro de un marco referencial tan importante como es la Avenida Alcalde Clemente Díaz Ruíz de Fuengirola, contemplo este proyecto como un poema, como una metáfora donde prevalece el concepto sobre la obra. Un compromiso artístico y social para formar parte del espacio público.

Dado que Leonor es una obra integrada en un precioso e histórico entorno, ha requerido de un elaborado e intenso estudio. Dicho estudio pone de manifiesto la necesaria interacción entre escultura y arquitectura, estableciendo un especial énfasis en el diálogo que ambas establecen para crear así una nueva y actualizada proyección visual de este emblemático enclave, integrando el Arte en el paisaje que nos rodea.

Su colosal tamaño justifica la importancia de visibilizar el hecho de la violencia de género como una necesidad social. Poner la intención en ver a Leonor como la huella que deja en el camino una flor arrancada, como las flores que son todas y cada una de las mujeres víctimas de la violencia de género .

Por otro lado, quiero manifestar el poder que tiene el Arte para transmitir esos valores esenciales en los que la ciudad de Fuengirola está comprometida.

Leonor no es una pieza pensada para la contemplación, sino que invita al espectador a transitarla, a interactuar emocionalmente con Ella, a sentirla como una manera de trascender el dolor en un enorme grito de esperanza. Conceder a su naturaleza la espiritualidad, la fuerza, la belleza, hacer un tándem indestructible para combatir el dolor, la rabia, la frustración, la tristeza,... sólo así, otorgándole esta nueva vida, podremos convertirla para siempre en una parte de nosotros mismos, sólo así podremos hacer que Leonor sea un lugar donde encontrarnos.



Dora López
(Autora)

<https://www.facebook.com/doralopez70>